



Pensée Dominante  
DU MOIS

Le Cœur Eucharistique  
de Jésus.

Jésus nous a aimés  
jusqu'à l'Eucharistie.

~~~~~

**J**À-BAS, dans une île perdue de l'Océanie, sous le dais de grands arbres verts, un missionnaire a réuni le groupe de ses catéchumènes. L'Évangile à la main, le catéchisme en images suspendu aux rameaux, il achève de dérouler devant ces humbles la vie du Maître bien-aimé. Je m'imagine délicieusement qu'il arrive au chapitre XIII<sup>e</sup> de Saint Jean. Sa voix émue lit le texte sacré : "*Jésus, qui avait aimé les siens...*" A ces mots, les visages recueillis s'émeuvent ; les regards étonnés se croisent, et s'arrêtent en questionnant, sur les yeux du lecteur ; un murmure général s'élève et se précise enfin dans ces paroles : "Jusqu'à la fin ! Mais que va donc faire Jésus ?" Et ces âmes naïvement aimantes de prendre les bienfaits du Sauveur, la Passion qu'il a prédite, qu'il a commencée, qu'elles-mêmes s'apprêtaient à suivre avec amour et angoisse ..." Quoi ! Père, n'est-ce pas la fin de tout ?"